

FUNDACION DE INVESTIGACIONES ARQUEOLOGICAS NACIONALES

Durante el período comprendido de septiembre a diciembre del presente año, fueron aprobados los siguientes proyectos:

1. Análisis de suelos arqueológicos en el área del Bajo Río San Jorge.
Robert Eidt.
2. Identificación de la fauna en el material arqueológico tairona.
Anne Legast.
3. Vacío prehistórico en la Sabana de Bogotá.
Lieselotte de García y Sylvia de Gutiérrez.
Tesis de Grado
4. Investigación arqueológica en el cañón de Anaime.
Arnold Tovar.
Tesis de Grado

PUBLICACIONES

Se publicó la obra titulada **Arqueología de San Agustín - El Estrecho, El Parador y Mesita C.**, que reúne los resultados de la investigación realizada por el doctor Julio César Cubillos.

Igualmente, se financió la publicación del volumen XXII de la Revista Colombiana de Antropología.

CONGRESO NACIONAL DE ANTROPOLOGIA

Con el apoyo de la Fundación, asistieron a dicho evento los doctores Gonzalo Correal, Héctor Llanos, Fernando Urbina, y Gerardo Ardila, quienes expusieron los resultados de las investigaciones financiadas por la Fundación.